

Parlasur critica violatoria invocación contra Venezuela



Montevideo, 12 sep (RHC) El presidente del Parlamento del Mercado Común del Sur, Parlasur, Daniel Caggiani, calificó de violatorio del derecho internacional la activación contra Venezuela del Tratado Interamericano de Asistencia Recíproca (TIAR).

Al comentar la invocación para aplicarlo consideró 'muy preocupante' que coincida con un nuevo aniversario del golpe de Estado en Chile promovido desde Estados Unidos.

En declaraciones a la prensa dijo que no puede activarse el TIAR que es un tratado panamericano de la década del 40 desarrollado en la concepción de la guerra entre bloques de poder entre la Unión Soviética y Estados Unidos.

Recalcó que Venezuela ya no integra la Organización de Estados Americanos (OEA) y tampoco el TIAR, por lo tanto, no corresponde ' y sobre todo es necesario alentar los máximos esfuerzos que está haciendo el Grupo de Contacto Internacional con la responsabilidad de Enrique Iglesias, y sobre todo, México y Uruguay, para poder lograr la salida que deben encontrar los propios venezolanos'.

Caggiani sostuvo además que la censurable acción de 12 países integrantes del TIAR 'es un paso más en el bloqueo económico que ha establecido Estados Unidos con sus aliados, y sobre todo la posibilidad de una invasión militar extranjera' contra la soberanía y la autodeterminación y la solución pacífica de las

controversias.

Señaló que 'esta resolución tiene mucho olor a azufre, y mucho olor electoral' en referencia a los intentos de su secretario general Luis Almagro de anticipar su reelección, que el gobierno uruguayo no acompañará ya que también es violatorio de la normativa internacional.

Diputado uruguayo por el Movimiento de Participación Popular del Frente Amplio, manifestó que esta coalición de izquierda tomará cartas en el asunto, y no descartó que el tema sea planteado a nivel del Parlasur en la próxima sesión del 30 de septiembre. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/201883-parlasur-critica-violatoria-invocacion-contra-venezuela>



Radio Habana Cuba